



# Otorga la Cámara de Diputados minuto de silencio en memoria de la diputada morelense, Gabriela Marín Sánchez



**Boletín No. 2753**

## Otorga la Cámara de Diputados minuto de silencio en memoria de la diputada morelense, Gabriela Marín Sánchez

El pleno de la Cámara de Diputados otorgó un minuto de silencio en memoria de la diputada local Gabriela Marín Sánchez, quien fue asesinada ayer en la ciudad de Cuernavaca, Morelos.

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda fue el encargado de solicitar a la Asamblea ponerse de pie para guardar el minuto.

Desde su curul, la diputada María Del Rosario Reyes Silva (Morena) hizo referencia al asesinato de la diputada de Morelos que acaeció el día de ayer. “Reprobamos enérgicamente que nos estén extinguiendo como indígenas y como hermanas. Desde esta tribuna, manifiesto y repruebo que no es justo que nosotras tengamos que sufrir, primero por ser mujeres y segundo por ser indígenas”.

Jessica Ortega de la Cruz, diputada de MC, pidió un minuto de silencio en memoria de la diputada morelense Gabriela Marín Sánchez, quien el día de ayer, fue asesinada a plena luz del día. “Hoy exijo a nombre de las y los morelenses que este y los 72 feminicidios que van en este año no queden impunes. Le pido un minuto de silencio por la diputada local y las mujeres que han sido víctimas de feminicidio”.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

07/10/2022

LEGISLATIVO

El diputado Klaus Uwe Ritter Ocampo (Morena) expresó que ayer le arrebataron la vida a Gabriela Marín Sánchez en el municipio de Cuernavaca. “Era una joven política, que apenas el pasado 15 de julio había tomado protesta después de una intensa batalla legal y política; diputadas y diputados de Morelos estaremos presentando un punto de acuerdo exigiendo al gobierno del estado que esclarezca los hechos y den con los responsables de ese feminicidio y de todos los asesinatos que ha sufrido el estado”.

Omar Enrique Castañeda González, diputado de Morena, manifestó su solidaridad y dijo que esos hechos motivan la propuesta de que el Ejército siga apoyando en las tareas de seguridad, porque es necesario garantizar la vida de todas y todos los mexicanos.

Por el PRD, la diputada Elizabeth Pérez Valdez indicó que, de manera desafortunada, el país -de nueva cuenta sufre de un ataque de violencia feminicida para quien tendría que ejercer un cargo de elección popular. “Las mujeres en este país estamos hartas de los minutos de silencio porque nos estén matando; exigimos es que tengamos una estrategia distinta, que nos dé la posibilidad de concluir nuestros encargos”.

La diputada Gabriela Sodi Miranda (PRD) lamentó el asesinato de la diputada local de Morelos. “Unirnos a esta voz donde la violencia simbólica se convierte en algo muy concreto, muy tangible, y muy real”.